

# Stier- und Juniorschau in neuer Form

**Die Teilnahme der Stierenhalter und Jungzüchter war in den vergangenen Jahren rückläufig. Deshalb wird der Anlass angepasst und die Viehzuchtgemeinschaften oder -Vereine werden miteinbezogen.**

Aufgrund des Teilnehmerrückgangs an der Kantonalen Stier- und Juniorschau ist nach einer anderen Austragungsform gesucht worden. Die Kommission Viehwirtschaft hat deshalb beschlossen, die Stier-

schau ohne Juniorschau durchzuführen. Dafür werden die Viehzuchtgemeinschaften mit einem Missen-Cup mit einbezogen.

Bisher hat dieser Anlass die Viehschausaison am Bettag-Samstag bei der Kälblihalle in Herisau eröffnet. Nun wird die Schau am Samstag, 19. Oktober, neu in Teufen stattfinden. Die Organisatoren freuen sich auf viele Teilnehmer. Genauere Informationen folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

*Priska Frischknecht*

---